



KR-Dok NPC DIY

Desta Ariyana Pertiwi dan Theodora Audi Ayudia.

DIPERKUAT AUDI DAN DESTA NPC Andalkan Para Panahan

YOGYA (KR) - Jelang Kejuaraan Daerah (Kejurda) National Paralympic Committee (NPC) DIY pada 3-7 Oktober, NPC Kota Yogyakarta terus menggelar persiapan. Dari sejumlah cabang olahraga (cabor) yang akan diikuti, para panahan menjadi salah satu andalan Yogyakarta untuk bisa mendulang banyak medali emas.

Ketua NPC Kota Yogyakarta, V Ninik Umaryani kepada *KR* di Yogya, Sabtu (30/9) mengatakan, untuk Kejurda NPC DIY tahun ini Kota Yogyakarta bertekad untuk meraih hasil terbaik. Dari total 11 cabor yang akan ditandingkan dan dilombakan, para panahan menjadi andalan bagi kontingen Yogyakarta.

Salah satu alasannya, Ninik mengatakan, Kota Yogyakarta memiliki dua paralimpian andalan. "Dari sejumlah nama, Desta Ariyana Pertiwi dan Theodora Audi Ayudia adalah yang cukup menonjol," tegasnya.

Dijelaskan wanita yang beberapa tahun silam sempat menjadi andalan NPC Indonesia di sejumlah ajang internasional ini, kedua paralimpian putri Kota Yogyakarta tersebut saat ini juga menjadi andalan DIY. Desta juga menjadi andalan DIY di ajang Pekan Paralimpik Nasional (Peparnas) Papua beberapa tahun lalu.

Sedangkan Audi beberapa waktu lalu menempati ranking pertama untuk seleksi di program Puslatkot, kemudian juga ranking pertama seleksi Kejurda umum (non disabilitas) yang diselenggarakan Pengda Perpani DIY. Bahkan, pada Kejurda Pengda Perpani DIY (umum), berhasil merebut medali perunggu nomor beregu. "Andalan kita untuk para panahan di Kejurda NPC DIY memang di kategori putri, karena putra masih terbatas atletnya. Jadi, sementara yang kami andalkan kelompok putri dulu. Di nomor recurve kami ada Desta yang penuh pengalaman, sedangkan untuk nomor compound kami punya Audi," kata wanita yang keseharian menjadi staf di Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogyakarta.

Selain mempersiapkan diri bersama tim para panahan Kota Yogyakarta, kedua paralimpian putri tersebut juga terus berlatih bersama tim DIY dalam program Pelatda Peparnas yang digelar NPC DIY. "Audi kemarin juga dipromosikan untuk ikut Seleksi Nasional guna mencari tiket Paralimpiade tahun depan," pungkasnya. **(Hit-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005